



**ATENAS - DELFOS - KALAMBAKA - TESSALONICA - EDIRNE - ESTAMBUL** Grecia y Turquía. Cunas de grandes civilizaciones. En este precioso recorrido vamos a disfrutar del impresionante patrimonio griego, desde los Monasterios de Kalambaka al Partenón de Atenas pasando por el Oráculo de Delfos. Una vez que crucemos la frontera rumbo a Turquía descubriremos tesoros como Edirne, alejada de circuitos turísticos, que nos descubrirá su impresionante Mezquita. Y por último la siempre vibrante Estambul y su mezcla de culturas. Mezquitas, bazares, los mejores restaurantes... Sin duda un viaje que nos permitirá descubrir lo mejor de Oriente y Occidente.

8 Días/ 7 Noches /

+

desde **1.545 €** (precio por persona en habitación doble)

### DÍA 1. MADRID – ATENAS

Llegada a Atenas, ciudad cosmopolita, mezcla de distintas culturas y gentes que a través de los tiempos dejaron sus huellas. Asistencia, traslado al hotel y alojamiento.

### DÍA 2. ATENAS – DELFOS

Desayuno y salida para realizar una visita panorámica donde podremos ver algunos de los principales monumentos de Atenas como el Arco de Adriano y el Templo de Zeus Olímpico, el Estadio Kalimarmaro como también los edificios neoclásicos más hermosos que son la Biblioteca Nacional, la Universidad y la Academia de las Artes. Visitaremos la Acrópolis para admirar el famoso Partenón, el Erechthion, el Templo de Atenea-Nike, los Propylaea. Desde la Acrópolis veremos el Odeón de Herodes Atticus y el antiguo Teatro de Dionisio. Después saldremos hacia Delfos que, para los antiguos griegos, era considerado el centro del mundo y actualmente es un pequeño pueblo turístico ubicado en la ladera sur del monte Parnaso, con unas preciosas vistas del valle y el mar. Llegada al hotel y alojamiento.

### DÍA 3. DELFOS – KALAMBAKA (METEORA)

Desayuno y visita del Museo de Delfos y del lugar Arqueológico. Este lugar sagrado estaba dedicado principalmente al dios Apolo, llegando a ser el centro religioso de mayor influencia del mundo helénico. Destacaba el gran templo consagrado a Apolo, en el que se hallaba la pitia, adivinadora que mediaba entre el dios y los hombres en las preguntas que le planteaban. Hasta este lugar se desplazaron miles de griegos en la antigüedad en busca de respuestas a cuestiones de toda clase. Los peregrinos accedían a una parte del templo donde esperaban que un intermediario entre ellos y la pitia, quien se hallaba en una habitación de acceso prohibido, les comunicara la contestación. Ésta solía ofrecer con frecuencia interpretaciones ambiguas, con lo que el oráculo siempre acertaba. Según la mitología, Apolo había dado muerte a la serpiente Pitón que vivía en una cueva cercana al santuario para

apoderarse de su sabiduría. Una vez hecho esto, el dios guardó las cenizas de la serpiente en un sarcófago e instituyó unos juegos en su honor llamados Juegos Píticos. Del nombre de la serpiente proviene el de la pitia o adivinadora, que interpretaban las respuestas del dios. Tras la visita, traslado al hotel y alojamiento. Continuaremos hacia Kalambaka puerta de entrada para visitar los famosos monasterios de Meteora. La ciudad resultó seriamente dañada durante la II Guerra mundial pero aún conserva algunas casas con encanto en su ciudad vieja. En su época dorada el territorio llegó a contar con veinticuatro monasterios pero hoy solo continúan habitados seis de ellos: el monasterio de la Metamorfosis o Gran Meteoro, el de San Nikolas Anapafsas, el de Roussanou, el de la Santa Trinidad, el de San Esteban y el de Varlaam. A nuestra llegada podremos visitar uno de ellos. Traslado al hotel y alojamiento.

#### DÍA 4. KALAMBAKA (METEORA) – TESSALONICA

Desayuno y saldremos para seguir descubriendo esta impresionante zona y otro de sus monasterios. El centro monástico de Meteora comenzó en el s. XI y fue pensado para la oración, la búsqueda de la humildad, disciplinar el deseo y al mismo tiempo vigorizar la fe. Un lugar cargado de una energía de paz, calma y quietud que sirvieron de llamada a muchas personas con un fuerte deseo y necesidad de alejarse del mundo y acercarse a la comprensión de lo divino. Hoy es visitado por miles de viajeros que quieren conocer y disfrutar de la magia, encanto y embrujo que tiene este lugar tan místico y misterioso no solo desde un punto de vista espiritual, si no también natural. Un millar de altísimas rocas de imposible ascenso que fueron esculpidas hace más de 60 millones de años por la erosión. Después nos dirigiremos a Vergina, la antigua Egás primera capital de los macedonios. Aquí se encuentra el complejo funerario de Filipo II, el más impresionante de toda la Grecia antigua y considerado como uno de los más ricos de la antigüedad, tras el de Tutankamón. Para acceder a las tumbas hay que descender por un pasillo subterráneo, como si descendiéramos al submundo y así parece advertirlo la tumba ya que tres de sus paredes están pintadas con el rapto de Perséfone por Hades, quien la convertiría en su esposa y reina del Inframundo. Tras la visita continuaremos hacia Tessalonica, segunda ciudad más importante y poblada de Grecia. Llegada al hotel y alojamiento.

#### DÍA 5. TESSALONICA - FRONTERA TURQUÍA Y GRECIA – EDIRNE

Desayuno temprano y saldremos para realizar una visita panorámica de Tessalonica donde podremos descubrir como conserva evidencia de su historia romana, bizantina y otomana.

Tras la visita continuaremos nuestro camino pasando por Kavala, ubicada frente a la isla de Thassos y que hoy ocupa el sitio de la antigua Neápolis. Nos enamorará su arquitectura que combina cultura y mansiones multicolores con balcones de madera y patios llenos de flores y sus calles empedradas. A continuación conoceremos Filipos, fundada por Filipo II de Macedonia, padre de Alejandro Magno y donde Pablo de Tarso predicó el Evangelio. Llegada a la frontera turca. Tras los trámites fronterizos llegaremos a Edirne, la antigua Adrianópolis, que ha sido desde hace siglos un estratégico y valioso cruce de caminos. Llegada al hotel y alojamiento.

#### DÍA 6. EDIRNE – ESTAMBUL

Desayuno y salida temprano para conocer Edirne. Visitaremos la mezquita de Eski Camii, terminada en 1414 fue construida con piedra tallada y ladrillo y adornada en su interior con fino mármol blanco y caligrafía decorativa tanto en las paredes como en los pilares. Después iremos a la mezquita Üç Serefeli Camii, nombre que procede de los tres balcones del minarete sureste. A cada balcón se accede por una escalera independiente, y los diseños de los azulejos decorativos de los minaretes son todos diferentes. Y para terminar con las mezquitas, visitaremos la mezquita Selimiye, "la gloria suprema" de Edirne. Construida para Selim II, (1566-74) por el famoso arquitecto Sinan. Esta mezquita es considerada la obra maestra de su vejez, su diseño simétrico está acentuado por los cuatro minaretes y la sorprendente elevación de la cúpula central. Más tarde iremos al mercado de Edirne, allí podremos comprar un curioso y típico recuerdo de la ciudad, jabón con forma de frutas o verduras. Continuaremos conociendo el Puente Meric (Puente Nuevo) construido en la confluencia de los ríos Meriç y Arda. También podremos ver lo que queda la torre Kule Kapisi (torre-puerta del siglo XII) que antaño protegía la puerta principal de la ciudadela y que reconstruyó el emperador bizantino Juan Comneno II como parte de su reparación del sistema defensivo adriánico. Para terminar el día iremos a Beyazit Kulliyesi, el complejo más grande de Edirne, en el que se encontraba una mezquita y un hospital famoso por sus cirujanos. En el timarhane de cúpula octogonal, los dementes eran tratados con terapia musical. Tras la visita nos dirigiremos a la antigua Constantinopla a través de la conocida como Tracia turca, esta región supone la totalidad del territorio turco en el continente europeo. A lo largo del camino podremos observar campos de cultivo y

frutales ya que toda la zona es conocida por su agricultura. Iremos dejando los paisajes naturales para adentrarnos en la siempre vibrante Estambul. Llegada al hotel y alojamiento.

## DÍA 7. ESTAMBUL

Desayuno en el hotel. Día libre para descubrir esta icónica ciudad, también podéis contratar alguna visita opcional como la de Joyas de Constantinopla. Con esta visita conoceremos el Palacio de Topkapi (entrada no incluida), construido en 1459. Fue la residencia de los sultanes otomanos del siglo XV al XIX y hoy presenta muestras del tesoro real otomano y otras reliquias religiosas. También visitaremos la Mezquita Santa Sofía, construida como iglesia bizantina en el siglo VI por Justiniano el Grande y una obra maestra de la arquitectura mundial.

Pasaremos por el Hipódromo Romano, construido en el 203 d.c. donde podremos admirar sus obeliscos, columnas y fuentes. Después iremos a La Mezquita del Sultán Ahmet, una de las mezquitas más grandes y bellas, famosa por su rica decoración de frescos y azulejos, da la increíble sensación de estar bajo el agua por su color azul.

Para terminar este maravilloso día nos perderemos en las calles del Gran Bazar, una verdadera experiencia de colores, aromas y sabores y donde podréis practicar el ancestral arte del regateo para realizar todo tipo de compras. Regreso al hotel y alojamiento.

## DÍA 8. ESTAMBUL – MADRID

Desayuno en el hotel. A la hora prevista, asistencia y traslado al aeropuerto.

EL ORDEN DE ESTE ITINERARIO PUEDE VARIAR SIN AFECTAR AL CONTENIDO DE LAS VISITAS

### DESCUENTOS ESPECIALES



Venta Anticipada:

- Se aplicará el 10% de descuento sobre las reservas realizadas al menos con 90 días de antelación a la fecha de salida.

Tarifa válida hasta el 31 de mayo

- Se aplicará el 5% de descuento sobre las reservas realizadas entre 89 y 60 días antes de la fecha de salida.

Tarifa válida hasta el 31 de mayo



+55:

- Se aplicará un 7% de descuento a los mayores de 55 años + un acompañante (independientemente de la edad de éste).

- Esta tarifa incluye viajar con un guía acompañante de SamaTravel desde el aeropuerto de origen y durante todo el circuito, garantizado sin grupo mínimo.

- Plazas limitadas.

\* Descuentos no acumulables y no aplicables sobre tasas y suplementos

### Fechas de salida

22 Junio 2024

28 Septiembre 2024

Consultar itinerario a la inversa salida 20 Abril y 07 Septiembre

[https://www.samatravel.net/es/Viajes/EUROPA/TURQUIA/TURQUIA\\_Y\\_GRECIA](https://www.samatravel.net/es/Viajes/EUROPA/TURQUIA/TURQUIA_Y_GRECIA)

### Alojamientos previstos o similares

Atenas: President 4\* / Novus 4\* / Zafolia 4\*

Delfos: Anemolia 4\*/ Amala 4\* / Nafsica Palace 4\*

Kalambaka: Antpniadis 4\*/ Amalia 4\*

Tessalonica: Capsis 4\*

Edirne: Ramada Edirne 4\*

Estambul: Ramada Sultanahmet 4

### Incluye

Vuelo chárter directo con Iberia

01 Noche en Atenas en AD

01 Noche en Delfos en AD

01 Noche en Kalambaka en AD

01 Noche en Tessalonica en AD

01 Noche en Edirne en AD

02 Noches en Estambul en AD

Visitas según itinerario: City topur en Edirne, panorámica de Tessalonica, tumbas reales de Vergina, Monasterios de Meteora, Museo y sitio arqueológico de Delfos, Acrópolis y panorámica de Atenas.

Guía de habla español durante el circuito.

Todos los traslados en vehículo acondicionado.

Tasas de aeropuerto (275€).

Seguro de viaje básico.

### No incluye

Propinas (directo en destino)

Bebidas.

Ningún otro servicio no mencionado como incluido.

Impuestos turísticos. Tanto el gobierno turco como el griego han establecido un impuesto hotelero con un importe aproximado de 3€/pax /noche (pago directo en el hotel y sujetos a modificación por parte del gobierno)

### Suplemento Individual

495€